

[Voir les versets relatifs](#)

(=pierre du secours). Nom donné à une pierre commémorative élevée par Samuel pour rappeler une victoire glorieuse d'Israël sur les Philistins ([1Sa 7:12](#)).

Au même endroit, entre Mitspa et Sen, dans le pays de Galaad, les Israélites avaient précédemment subi une sanglante défaite de la part des Philistins, qui s'étaient emparés de l'arche de l'alliance ([1Sa 4:1](#) [5:1](#)). Emplacement douteux.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



69 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)

## Les cookies Google maps ne sont pas activés.

Pour voir cette carte modifiez vos préférences, acceptez les cookies GoogleMap et revenez ici.

[Voir mes préférences](#)

+ Fond 21 ▾

## Versets relatifs

### 1 Samuel 4

<sup>1</sup> La parole de Samuel s'adressait à tout Israël. Les Israélites sortirent à la rencontre des Philistins pour les combattre. Ils installèrent leur camp près d'Eben-Ezer, tandis que les Philistins campaient à Aphek.

### 1 Samuel 5

<sup>1</sup> Les Philistins prirent l'arche de Dieu et la transportèrent d'Eben-Ezer à Asdod.

### 1 Samuel 7

<sup>12</sup> Samuel prit une pierre qu'il plaça entre Mitspa et Shen, et il l'appela Eben-Ezer en disant « Jusqu'ici l'Eternel nous a secourus. »